

La Almodaina

Suplemento correspondiente al Lunes 5 de Marzo de 1888.

CORREO DE HOY

Madrid 2, á las 9'45 m.—*El Imparcial* aboga por la formación de un gabinete vigoroso y que sea capaz de remediar el mal estar presente y conjurar los peligros que amenazan en el porvenir.

Madrid 2, á las 10 m.—La sentencia dictada en el proceso Wilson afirma que éste ha comprometido su honor y su dignidad personal, ofendiendo á la conciencia y á la moralidad faltando poco para comprometer el honor y la dignidad de la nación.

Madrid 2, á las 12'15.—*El Liberal* asegura que el Sr. Ruiz Zorrilla, contestando á las felicitaciones que ha recibido, declara que está convencido de que «ante el ejemplo de desmayos increíbles, protestan los republicanos contra el triunfo prolongado é inmoral de la alevosa traición.»

Considera como el mayor crimen político arrebatarse la soberanía nacional.

Dice que tras de la victoria del crimen se abren paso irreflexivos desalientos, que se convierten en grandes complicidades.

Cree inevitable el triunfo de sus ideales, cuyo retraso se debe á incomprensibles vacilaciones.

«Para vencer—añade—es necesario combatir, atacando con firmeza y resolución, sin tregua ni descanso.»

El Liberal hace notar la diferencia que existe entre la conducta de la minoría republicana y la del Sr. Ruiz Zorrilla.

Madrid 2, á las 2'15 t.—*El Liberal* dice que el gobierno conservador no hubiese consentido en que se expidiera á París un telegrama diciendo que la reina regente sentía inclinación á dimitir la regencia.

Semejante rumor es absolutamente falso.

París 2 á las 10 m.—En Roma se han reproducido las tumultuosas manifestaciones de los obreros sin trabajo.

Las turbas han saqueado algunos hornos.

La fuerza armada sometió á los amotinados, verificándose multitud de prisiones.

La prensa francesa califica de severa la sentencia dictada contra M. Wilson, suponiendo que el tribunal se ha dejado influir por los odios políticos.

El defensor de M. Wilson hará graves revelaciones en vista del recurso de casación.

Madrid 2, á las 6'15 t.—*Senado*.—El Sr. Calderón y Herce ha preguntado al Gobierno acerca el fundamento de la no-

ticia que publica hoy *El Liberal* relativa á la dimisión de la reina regente.

Le ha contestado el Sr. Alonso Martínez declarando que semejante noticia es burda y ridícula.

Ha dicho que la reina no desmaya en el cumplimiento de su deber, con tanto más motivo cuanto que la ha seguido el respeto y el cariño de la nación desde su llegada á España.

París 2.—A pesar de la sentencia dictada contra M. Wilson, este sigue en libertad.

Créese que el Consejo de Estado anulará la sentencia.

Parece que M. Grevy lloró amargamente al saber la resolución del tribunal.

En el momento en que telegrafío se ha recibido un despacho de San Remo anunciando que la descomposición de la sangre del kronprinz avanza rápidamente y que son contadas las horas de vida que le restan. Los médicos creen que morirá hoy.

París 2.—Hoy se ha constituido un sindicato de banqueros para construir un canal destinado á unir París con el de la Mancha, convirtiendo así en puerto esta capital.

El príncipe Guillermo, hijo del kronprinz, ha llegado á San Remo.

El kronprinz está muy mal.

Londres 2.—Anúnciase el próximo casamiento del príncipe Oscar de Suecia, con la señorita Munck. La ceremonia se celebrará probablemente el día 15 de este mes, en San Esteban de Bournemouth.

Roma 2.—El informe de la comisión encargada de examinar el proyecto de ley relativo á la naturalización del general Turr, es muy favorable á este último.

Viena 2.—El gabinete austríaco está dispuesto á aceptar la invitación para una conferencia, con las condiciones de que las potencias redacten de antemano un programa claro y definitivo.

Buda-Pesth 2.—Se habla nuevamente del reemplazo del conde Kalnocky por el conde Andrassy, en el ministerio de Negocios extranjeros.

La insistencia con que este rumor circula de vez en cuando parece indicar que en el fondo hay algo de verdad. Lo cierto es, que en el caso en que fuese inevitable una guerra con Rusia, el conde Kalnocky presentaría su dimisión.

San Petersburgo 2.—El cosaco libre Atschinoff, que pasó por muerto, se halla

en un convento ruso de Galata, desde donde ayuda á los insurrectos búlgaros.

En dicho convento se han recibido muchísimas municiones y armas.

Londres 2.—En vista de que el gobierno alemán ha instituido un régimen personal en Samoa, contra lo acordado con Inglaterra y América Mr. Arthur dirige á la Cámara de los Comunes una interpelación para saber si ha habido un nuevo arreglo entre las tres potencias, y si el gobierno inglés tiene noticia de la suerte del rey Malietoa, embarcado como prisionero á bordo de un buque alemán.

Londres 2.—Terminan los preparativos para la movilización de la marina inglesa. El almirantazgo ha hecho formar la lista de los que están dispuestos á partir, dando luego á los diversos comandantes de escuadra, las órdenes referentes á las medidas que deben tomarse en caso de guerra.

La prueba de movilización tendrá efecto decididamente durante este mes.

Varsovia 2.—A consecuencia de las nuevas nieves, queda otra vez interrumpida la circulación por las líneas de Viena y Bromberg. Por tanto, nos hallamos incomunicados con Berlín.

San Remo 2.—Parece que no se presenta la bronquitis que se temía. Sin embargo, lo que ahora preocupa á los médicos es el estado del pulmón del kronprinz, visiblemente atacado; tanto, que el tratamiento de la garganta ha venido á ser secundario. Los pronósticos del doctor Kussmaull son fatales.

París 2.—M. Birkle, rentista alsaciano que acaba de fallecer en Strasburgo, ha legado á la villa de París la cantidad de 200.000 francos, cuya renta deberá emplearse en socorrer á los alsacianos-loreneses que han optado por la nacionalidad francesa.

Berlin 2.—Un decreto imperial prescribe para el próximo agosto grandes maniobras de pontoneros, que se verificarán en el Vístula, entre Thorn y Grandentz. En este último punto habrá simultáneamente maniobras de sitio.

París 2.—Los últimos telegramas de San Remo anuncian que el kronprinz se encuentra en muy mal estado.

Es casi seguro que se trasladará de un momento á otro á Berlín.

Imp. de «La Almodaina.»—1888.

